



Le Foyer de Porrentruy, une institution au cœur de la Ville

Venez visiter et découvrir le Foyer de Porrentruy lors des portes ouvertes organisées par la Fondation les Castors dans le cadre de son 50^e anniversaire. Vous serez accueillis chaleureusement dans les 3 lieux de vie ci-dessous le samedi 3 juin 2023 de 10h00 à 12h00.

La Résidence Rue de l'Eglise : lieu de vie ouvert à 23 personnes qui se trouve en plein centre de la vieille ville. Ce lieu est voulu comme un lien entre l'institution et la ville de Porrentruy et sa population. Dans une démarche inclusive, ce lieu de vie est relié à des animations qui sont organisées dans la vieille ville... entre autres, la Braderie, le Carnaval, la Faites du dessin, la Nuit des musées. Il y a même une galerie artothèque ouverte au public Ce lieu de vie se situe à la Rue de l'Eglise 32

La Résidence GAM 21 : un lieu de vie ouvert au début de l'année 2020 et qui accueille 15 personnes. Tout a été pensé pour pouvoir y accueillir des personnes à mobilité réduite. La conception moderne du bâtiment rénové ainsi de l'agrandissement ont été pensés pour répondre aux défis des 20-30 années à venir. C'est un espace aéré et vert au milieu de la ville qui permet à ses habitants de se ressourcer dans un cadre calme et tranquillisant tout en étant ressourçant. Ce lieu se trouve à la Rue Gustave-Amweg 21.

La Résidence La Cité : un lieu de vie en location, le but étant de faire vivre les résidents dans un lieu commun où ils doivent apprendre à vivre avec des voisins, respecter des règles de cohabitation ou participer de manière active à la vie de quartier. Cela provoque également des interactions intéressantes entre résidents et locataires. Il y a 10 places dans ce lieu de vie situé à la Rue de la Maltière 6.